

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 24.08.2015

247 ABC Schützen starten am 29. August ins Schulleben

Für 247 Wernigeröder Kinder beginnt am 29. August ein neuer Lebensabschnitt. Gemeinsam mit ihren Familien feiern die Jungen und Mädchen an diesem Samstag ihre Einschulung. Nicht nur die Klassenkameraden und der Schulalltag werden mit viel Spannung erwartet, sondern vor allem auch die Einschulungsfeier und die prall gefüllte Zuckertüte. Zur Einschulungsfeier am Vormittag werden die Kinder neben ihren zukünftigen Lehrern auch von Vertretern der Stadt begrüßt:

Die feierliche Einschulung beginnt für die 25 Erstklässler der Grundschule Harzblick in der Aula des Schulgebäudes. Oberbürgermeister Peter Gaffer wird die Kinder ab 9:30 Uhr feierlich begrüßen.

In der Stadtfeld-Grundschule kommen 67 Kinder in erste Klasse. 9 Uhr werden die neuen Leseratten, Bücherwürmer und die Kinder der Klasse 1a, 1b und 1c von Silvia Lisowski, Amtsleiterin für Schule, Kultur und Sport feierlich empfangen.

22 Sechs- und Siebenjährige feiern in der Grundschule in Silstedt ihre Einschulung. Ab 10 Uhr wird Volker Friedrich, Dezernent für Ordnungswesen die Kinder in der Turnhalle begrüßen und die Kinder bei ihrer Einschulung begleiten.

Immerhin 75 Kinder starten in der Grundschule Diesterweg in ihr Schulleben. Ab 9 Uhr werden in der Aula drei Klassen eingeschult. Silvia Lisowski, Amtsleiterin für Schule, Kultur und Sport wird die ABC-Schützen der Klasse 1b um 11:30 Uhr begleiten.

In Hasserode werden in diesem Jahr 42 Kinder eingeschult. Die Grundschüler der August-Hermann-Francke-Grundschule erhalten ihre Zuckertüten im Innenhof vor der Turnhalle. (Bei schlechtem Wetter in der Turnhalle). Die Schülerinnen und Schüler verteilen sich auf drei Klassen. Die Klasse 1c wird um 11:30 Uhr durch Andreas Heinrich, Dezernent für Gemeinwesen begrüßt.

Die ABC-Schützen der Freien Grundschule beginnen ihr Schulleben im Lyzeum des Landesmusikgymnasiums. Hier werden um 9:30 Uhr 16 Kinder von Andreas Heinrich, Dezernent für Gemeinwesen in Empfang genommen.

Aktion Sicherer Schulweg „Die gelben Füße“

Pünktlich zur Einschulung und dem Schulanfang am kommenden Montag, den 31. August hat die Arbeitsgruppe „Sicherer Schulweg“ die „Gelben Füße“, die den Grundschülern den sichersten Weg zur Schule zeigen, auf Vordermann gebracht. Die auf die Gehwege aufgespritzten Füße sollen den Grundschülern den richtigen Schulweg weisen.

Seit vielen Jahren gibt es inzwischen das Projekt, dass vor allem den neu eingeschulten Kindern eine wichtige Stütze ist. „Denn der kürzeste Weg ist nicht immer auch die sicherste Route. Eltern sollten gemeinsam mit Ihren Kindern den Schulweg üben und mit ihnen gemeinsam mögliche Gefahren erkennen.“ Informiert Ralf Schlömer vom Amt für Schule, Kultur und Sport. „Die Sprüharbeiten, die durch die Mitarbeiter des Bauhofes erfolgen, werden diese Woche abgeschlossen. Wer Fragen zum „Sicheren Schulweg“ hat, kann sich unter der Telefonnummer 03943-654 412 erkundigen. Außerdem sind wir dankbar über Hinweise zu möglichen Gefahrenquellen, um diese schnellstmöglich zu beseitigen.“